



Erkennen, unterscheiden und handeln

Das ganze Regnum Christi auf dem Weg zur 1. Generalversammlung 2024 / Beteiligung aller Mitglieder während der lokalen Phase / nächste Etappe: Territorialversammlung 2023

Alle Mitglieder des Regnum Christi, d.h. die Legionäre Christi, die Gottgeweihte Frauen und Männer und Laien im RC, sind dazu eingeladen, sich an der lokalen Phase (Herbst/Winter 2022 - Frühjahr 2023) der Vorbereitungen auf die Territorialversammlung, die vom 18. bis 22. Oktober 2023 im ApostelHaus in Alzgeri stattfinden wird, zu beteiligen.

■ Um was geht es jetzt?

Alle Mitglieder sind dazu eingeladen, in ihren bestehenden oder neu gebildeten Regnum-Christi-Teams (kleinere Gruppen von Mitgliedern, die sich sowohl offline als auch online treffen), während einiger Treffen zur „Begegnung mit Christus“ eine Reihe von **8 Themen** gemeinsam zu besprechen und zu reflektieren. Diese 8 Themen stehen bereits ausgearbeitet für alle Mitglieder weltweit online zur Verfügung (derzeit auf Englisch und Spanisch). Sie sind sozusagen **Gesprächsleitfäden**, die Sie und Ihr Regnum-Christi-Team im Rahmen der „Begegnung mit Christus“ heranziehen, um gemeinsam **über die Sendung und Ausrichtung des Regnum Christi** vertieft nachzudenken, zu beten und missionarisch zu unterscheiden.

■ Wie geht das genau?

Am Beispiel **Gesprächsleitfaden 1**, Thema „Glaubensverkündigung und Neuevangelisierung“:

1. Schritt: Versammeln Sie sich offline oder online mit anderen Mitgliedern des RC und beginnen Sie die „Begegnung mit Christus“!

2. Schritt: Laden Sie den Gesprächsleitfaden (Thema 1) als PDF herunter!

3. Schritt: Lesen Sie gemeinsam und besprechen Sie das Thema (den Text zum jeweiligen Thema finden Sie stets auf Seite 7 von 10 in der PDF, es ist nur eine Seite Text).

4. Schritt: Ziehen Sie für die jeweilige „Begegnung mit Christus“ die Gebete und Evangeliums-Stellen heran, die sich auf den Seiten 8 bis 10 in der PDF befinden!

5. Schritt: Übermitteln Sie online Ihre Überlegungen und Gedanken zum Thema ([hier für Thema 1](#)), nutzen Sie dafür die 7 Fragen- und Antworten-Felder!

Jetzt nur noch „absenden“ drücken und fertig!

■ Was geschieht mit Ihren Antworten?

Alle Antworten werden online gesammelt und fließen in die thematische Vorbereitung der Territorialversammlung im Oktober 2023 ein. Während dieser werden die bis dahin gewählten Delegierten näher aus und arbeiten Schlussfolgerungen und Eingaben zur weiteren missionarischen Ausrichtung für die Generalversammlung 2024 in Rom vor.

■ Sie haben noch Fragen?

Gern können Sie sich damit direkt an Andreas Egervári (E-Mail: AEgervari@arcol.org) oder Karl-Olaf Bergmann (E-Mail: KOBergmann@arcol.org) wenden!

► [Überblick und alle Informationen auf unserer Webseite ...](#)